
２９年 5月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

同時利用者間の打ち合わせは大変有効だと思います。事前

打ち合わせ後の変更点について，どのような形でお知らせす

ればよいかわからず，当日の報告となってしまいました。変

更・調整後の内容を同日利用者間で共有できればと思います。 

                     （学校引率者） 

 

事前打ち合わせ会にご出席いただきありがとうございまし

た。事前打合せ後の変更については，学校間同士で情報交換を

行い，その後に担当指導員への連絡をお願いしています。 

但し，お互いの活動に支障のない場合については，お手数で

も担当指導員への連絡をいただいております。 

 

 

食器の流れ，動線がスムーズではないと感じた。 

                     （学校引率者） 

 

下膳の際はテーブルごとや班ごとに，食器をまとめたり，残

菜をまとめたりしていただくとスムーズ流れますので，ご協

力をお願いしているところです。 

夕方の打ち合わせ会等で，職員の説明不足があったようで

申し訳ありませんでした。引き続き協力をお願いし，スムーズ

な動線になるよう努めてまいります。 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

平成 29年 6月 

オーエンス泉岳自然ふれあい館 


